

新時代

No.224
10月8日

臣等謹將所聞
列于後

許可せざる事無申候

昨日、ワラブ連絡議に50名結果
し工の運営委、工合同運営委、工士本部科
のエコワラスへ学生で参加して議に就き、主に
のワラスが野生化を準備するべく、
昨日、上工の運営委員会の提起にて、ワラス

昨日、ワラフ連絡會議に50名結果レシード運営委、丁エ会同運営委、丁エ士木字科のエバワラスの學生で会議に就き、主にワラスの學生たのと準備してアマ。

昨日、レヒの運営委員会の提起にて、ワラス連絡會議が、多數のワラス運営委員、有志を集め、田中直之に、この間の動脈等内に力を發揮し、田中会館に於ける「授業」に因る説明集会と大學問題に吾校の関りを更に發展させるべく、ワラスの學生を、この固い意を勝取、也。

LIA B.C.EIA B.EIA.SIH.HIIJII
MIB etc. 20近々ワラフば、ワラフ丑齋を贈りて結集し、10
月9日、學生たるを義として用意したつゝの呼びかけば、大家
的に頽詠されたり。

現在 SANE、SITA、TIG、THD、TII、TOKO、学生た
ちを導く立派な先生たちがいる。今こそワ
ラフ決議を集中し、校一学生たる心を大切にすべし△

ものは何せ?! 同じの方向性は何か?!

口、新たな質問の生取り、「学内管理強化の根幹隊員八、学生逮捕に対する断固たる抗議である。審査権力と政府又面省、田舎
資本の一體となり、E大学管理支配原は、学生、立派宣への諸権利を
殺し断固として固づかることである。

第三回
二つの間の仕事當局の要請仕事
試験

★主にハリケーン等の暴風雨による倒木等による災害に対する復旧作業、電線の張架等の復旧作業等。

。当局の機動隊員八百人、警備官を退去せしも、
当局へ学生無視、無責任な対応和弾▽△

田中元輔人の後援者（細山義本）の介で阻止、学生へは随意料使用、吉澤維持費は大阪市が負担せる。

先生の公館にて夏口への参加を認めたが、十五章の一環として、一百石前後度満一百

田中市議への後援会へ出立資金の介入阻止、学生の云龍選官否認会への参加を認めず、
千石軍の一環として一百石新資獲得、百十石新資
替え新資、新草木算削減阻止、新草木追索権獲得、

卷之二十一

卷之三

Digitized by Google

田山 報題に関する責任ある見解を要求する旨を反対する

田山 報館に關して、後援会へ松下、野村の独占権主の行為を阻止し、音館運営への学生参加をせらるる中、独占資本のたすへの行為を阻止することである。そのための異年同月段として、財政貢献には後援会の手を貸りず、大阪市に貢献せること、学生の選用使用、音館運営委員会への学生参加をせらることである。

埠に關しては、乙屋2000万円の予算複讐と11成果を附され、百十名里百え策動を粉碎し、新竪子算則減を許さず、理賛の既得権一力に逆走難負担区引、算目台一を守り、新規にも一派を適用せることである。

として、田山差別裁判反対に對して、學長、各寺部長の連名の“公正裁判要求”聲明を出しながら、大學当局はと、E試験一回回定期にあける偽賄賂行為を批判し、完全無罪判決を要求する声明をせらることである。

[第三] に、以上の通りを、統一して大家的なフラー運動の中でせらとり、大學に關しては、大衆団文をせらることである。

我々は、この通りが括じている事だけ意義を確認しよう。

この通りが、学生女田諸君の言つさうな、一般的、抽象的な、新大管法斗争”ではなく、學内におけるこの具体的な現れ——機動隊等で、田中会館への直接攻撃本へ(アート)と關つことによる。これまでに、夏休みに、筑波大學法案、新大管法運動としてけられてきた、政府独占資本の大学への介入、管理支配強化と關つてことである。これは、田山在別裁判反対の通りで、大學に声明を出させ、學長の公判参加をせらなどの、学生力闘争の有利な断続をせらとて来た、二通りの通り、中にそ理われている。

更に、我々は、竪固争を關つて、そへ予算附衝から、学生の生活を守る通り、大阪市予算固争と充実させ、毎年度市大學費固争の基礎を固める二つである。

全ての学友諸君よ、学生たるへ、大家的正義をせらとろづくよ。

民營同様國紙“デモクラー”を読もう。